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Level RS® gewinnt if design award 2023 

 

   
 
Der Level RS® hat den iF DESIGN AWARD 2023 gewonnen! 
 
Neufahrn, April 2023 – ERLUS hat mit dem Dachziegel Ergoldsbacher Level RS® 
den diesjährigen iF DESIGN AWARD gewonnen und zählt somit zu den 
Preisträgern des weltweit renommierten Design-Labels. Prämiert wurde der 
Tondachziegel in der Disziplin Produkt, Kategorie Bautechnologie. Der iF DESIGN 
AWARD wird einmal im Jahr von der weltweit ältesten unabhängigen 
Designinstitution, der iF International Forum Design GmbH, vergeben. 
 
Der Ergoldsbacher Level RS® konnte die 133-köpfige, unabhängige, 
internationale Expertenjury durch seine innovative Kombination aus kantigem 
Design und hoher Funktionalität durch dreifach Kopf- und Seitenverfalzung mit 
besonderer Regensicherheit als Tondachziegel auch bei sehr flachen 
Dachneigungen ab 10 Grad überzeugen. Die Zahl der Bewerber war groß: Die 
Juroren hatten unter fast 11.000 Einreichungen aus 56 Ländern das begehrte 
Gütesiegel zu vergeben. 
 
Weitere Informationen zum Ergoldsbacher Level RS® sind unter „ALL Winners“ 
auf der iF Design Website https://ifdesign.com/en/winner-
ranking/project/ergoldsbacher-level-rs/580526 nachzulesen. 
 
Über ERLUS 

Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen 
in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und 
Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von ERLUS 
zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus.  
 
Über den iF DESIGN AWARD 

Seit 1954 ist der iF DESIGN AWARD ein weltweites, anerkanntes Markenzeichen, wenn es um 
ausgezeichnete Gestaltung geht. Die Marke iF Design ist als Symbol für herausragende 
Designleistungen international etabliert. Der iF DESIGN AWARD gehört zu den wichtigsten 
Designpreisen der Welt. Er prämiert Gestaltungsleistungen aller Disziplinen: Produkt-, 
Verpackungs-, Kommunikations- und Service-Design, Architektur und Innenarchitektur sowie 
Professional Concept, User Experience (UX) und User Interface (UI). Alle ausgezeichneten 
Beiträge werden auf www.ifdesign.com präsentiert. 
 
Für weitere Informationen und Bildmaterial wenden Sie sich bitte an: 
presse@erlus.com, Bianca Marklstorfer, ERLUS AKTIENGESELLSCHAFT 
Hauptstraße 106, 84088 Neufahrn i. NB, Telefon: +49 (0)8773 18- 162 

 

https://ifdesign.com/en/winner-ranking/winner-overview/?awardId=2&sort=desc&yearId=0
https://ifdesign.com/en/winner-ranking/project/ergoldsbacher-level-rs/580526
https://ifdesign.com/en/winner-ranking/project/ergoldsbacher-level-rs/580526
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Level RS® is winner of if design award 2023 

PRESS INFORMATION 
 
 

   
 
The Level RS® is winner of the iF DESIGN AWARD 2023! 
 
Neufahrn, April 2023 - ERLUS is winner of this year’s iF DESIGN AWARD, the 
world-renowned design prize. The winning product, Ergoldsbacher Level RS® 
won in the discipline Product in the category Building Technology. Each year, the 
world’s oldest independent design organization, Hannover-based iF 
International Forum Design GmbH, organizes the iF DESIGN AWARD. 
 
The Ergoldsbacher Level RS® won over the 133-member jury, made up of 
independent experts from all over the world, with its puristic Design Language 
for flat pitched roofs – smooth, angular, rainproof from 10° roof pitch. The 
competition was intense: almost 11,000 entries were submitted from 56 
countries in hopes of receiving the seal of quality. 
 
More information about the Ergoldsbacher Level RS® can be found in the “ALL 
Winners” section on www.ifdesign.com https://ifdesign.com/en/winner-
ranking/project/ergoldsbacher-level-rs/580526. 
 
 
About ERLUS 

ERLUS AG is one of the leading manufacturers of roof ceramics and chimney systems in Germany. 
The medium-sized company produces at its sites in Neufahrn and Ergoldsbach (Lower Bavaria) 
as well as in Teistungen (Thuringia). The clay roof tiles from ERLUS are characterised above all by 
premium quality and high-quality design. 
 
About the iF DESIGN AWARD 

Since 1954, the iF DESIGN AWARD has been recognized as an arbiter of quality for excellent 
design. The iF Design brand is renowned worldwide for outstanding design services, and the iF 
DESIGN AWARD is one of the most important design prizes in the world. It honors design 
achievements in all disciplines: product, packaging, communication and service design, 
architecture and interior architecture as well as professional concept, user experience (UX) and 
user interface (UI). All award-winning entries are featured on www.ifdesign.com. 
 
 
For more information, please contact: 
presse@erlus.com, Bianca Marklstorfer, ERLUS AKTIENGESELLSCHAFT 
Hauptstraße 106, 84088 Neufahrn i. NB, Telefon: +49 (0)8773 18- 162 
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